

Vivre Ensemble à Agon-Coutainville : un nouveau bureau

Agon-Coutainville

Mardi 24 novembre, l'association Vivre Ensemble à Agon-Coutainville a communiqué sur le nouveau bureau au conseil d'administration et les différentes actions qu'elle veut mettre en place.

Philippe Chatel, président, a laissé sa place à Arlette Laplace-Dolonde qui avait été présidente quelques mois avant de rejoindre le conseil municipal. *"L'association a pour but d'informer, de discuter sur les sujets d'actualité dans trois grands domaines: la démocratie participative, la justice sociale et la conscience environnementale"*, a

expliqué la nouvelle présidente. Elle sera accompagnée de Philippe Paisant, secrétaire, Serge Marie, trésorier.

Dès que ce sera possible, l'association espère organiser des soirées à thème concernant la commune. *"Pour les voies douces par exemple, on pousse depuis des années sans voir de changement, c'est désespérant"*, a affirmé Philippe Chatel, membre du conseil d'administration. Ils informeront aussi sur la 5G et fibre optique ou encore sur la protection du littoral.



Serge Marie, trésorier, Arlette Laplace-Dolonde, présidente et Philippe Chatel, ancien président et membre du conseil d'administration de l'association Vivre Ensemble à Agon-Coutainville.

La Manche libre 28/11/2020

La Manche libre 28/11/2020